

Di Tahun Avyakt, Buatlah Tujuan dan Kualifikasi Anda Sama

Hari ini, BapDada yang tak berwujud jasmani dan halus melihat jiwa-jiwa Brahmana yang paling luhur dalam wujud halus dan jasmani mereka. Anda semua, baik jiwa-jiwa yang secara pribadi berada di hadapan Sang Ayah dalam wujud jasmani, maupun anak-anak yang hadir dalam wujud halus, juga berada di hadapan Baba. BapDada senang melihat keduanya. Anda semua memiliki satu pemikiran dan antusiasme di dalam hati Anda: bahwa Anda semua akan menjadi sama seperti Sang Ayah, dari berwujud jasmani menjadi halus dan dari halus menjadi tak berwujud jasmani. BapDada melihat tujuan ini dan kualifikasi untuk itu pada setiap orang. Apa yang terlihat? Tujuan dari mayoritas anak sangat baik dan telah ditekankan, tetapi kualifikasi untuk itu terkadang penuh kebulatan tekad dan terkadang biasa saja. Mewujudkan kesetaraan antara tujuan dan kualifikasi adalah tanda menjadi seperti Sang Ayah. Ada beberapa anak yang telah meresapkan 99% dari sasaran mereka, sedangkan sisanya berurutan. Namun, sejauh mana Anda sudah meresapkan kualifikasi secara terus-menerus dan mudah, dengan cara alami dan menjadikannya bagian dari sifat Anda? Dalam hal ini, minoritas di antara Anda telah melakukan ini hingga 90%. Semua sisanya berurutan. Jadi, mengapa ada perbedaan dalam tujuan dan kualifikasinya dan dalam menjadikan kualifikasi itu alami dan bagian dari sifat Anda? Sesuai dengan waktu, sesuai dengan keadaan, sesuai dengan masalahnya, beberapa anak membuat tujuan dan kualifikasinya sama, dengan berupaya, tetapi perhatian yang lebih besar sekarang dibutuhkan untuk menjadikan keduanya alami dan menjadi bagian dari sifat Anda. Anda merayakan tahun ini sebagai tahun menstabilkan diri Anda dalam tahapan malaikat avyakt. BapDada senang melihat cinta kasih dan upaya anak-anak dan Beliau juga menyanyikan lagu: “Wah, anak-anak! Wah!” Bersama dengan ini, Beliau lebih lanjut ingin melihat kesetaraan antara semua tujuan anak-anak dan kualifikasi mereka. Anda semua juga menginginkan ini, bukan? Sang Ayah menginginkan ini, Anda juga menginginkannya, jadi apa yang menjadi kendalanya? Anda juga mengetahui ini dengan sangat baik. Anda mengadakan lokakarya di antara Anda sendiri, bukan?

BapDada melihat satu aspek khusus karena ada perbedaan antara tujuan dan kualifikasinya. Baik Anda menjadi malaikat halus maupun tak berwujud jasmani, dasar utama untuk membuat ini terus-menerus menjadi sifat alami Anda, adalah menjadi tanpa ego. Ada banyak jenis ego. Ketika Anda berbicara, ada satu ungkapan utama, dan itu adalah “kesadaran badan”, tetapi kesadaran badan juga memiliki banyak perluasan. Salah satunya adalah kesadaran badan dalam wujud kasar, yang tidak dimiliki banyak anak. Jika ada ketertarikan terhadap badan, baik terhadap badan Anda sendiri maupun badan orang lain, itu juga merupakan kesadaran badan. Namun, sebagian anak telah melampaui wujud kasar itu. Mereka mungkin tidak memiliki kesombongan atau keterikatan terhadap wujud badan secara kasar, tetapi dalam hubungan dengan badan mereka, mereka memiliki sanskara khusus, intelek khusus, kebajikan khusus, bakat khusus, atau kekuatan khusus. Ego dari mereka – yaitu, kesombongan, intoksikasi dan sifat suka memerintah – adalah kesombongan badan yang halus. Dari semua jenis kesombongan halus itu, jika ada satu jenis kesombongan, maka, Anda juga tidak bisa secara alami dan terus-menerus menjadi malaikat halus dan Anda juga tidak bisa menjadi tak berwujud jasmani, karena malaikat halus juga tidak memiliki kesadaran badan. Mereka ringan dan bercahaya. Kesombongan badan Anda tidak memungkinkan Anda untuk menjadi tak berwujud jasmani. Anda semua telah memberikan perhatian yang sangat baik tahun ini. Ada semangat dan antusiasme; ada keinginan yang sangat baik; Anda

menginginkan ini juga, tetapi harap beri perhatian lebih lanjut. Periksalah: Apakah ada jenis ego atau kesombongan yang mengubah wujud alami Anda menjadi wujud usaha? Apakah masih ada jejak ego halus yang masih tersisa, yang mungkin muncul sesuai dengan waktu atau bahkan kadang-kadang sesuai dengan pelayanan yang Anda lakukan? Itu mungkin hanya sebuah jejak, tetapi itu akan menipu Anda pada saat itu. Oleh karena itu, keinginan BapDada adalah agar Anda memenuhi tujuan yang Anda miliki untuk tahun ini.

Saat Anda terus menjalani kehidupan spiritual, meskipun Anda tidak membuat kesalahan tertentu pada hari tertentu atau pada waktu tertentu, terkadang Anda mengalami ketidaktahuan mengapa tidak ada kebahagiaan yang seharusnya ada pada hari itu, atau pada saat itu. Anda tidak tahu mengapa pada hari-hari tertentu ada kesepian, keputusasaan, atau tiba-tiba ada badai pikiran yang sia-sia. Anda amrit vela, Anda pergi ke kelas, Anda melakukan pelayanan, Anda melakukan pekerjaan Anda, tetapi mengapa itu terjadi? Apa alasannya? Dengan memeriksa hal-hal kotor, Anda memahami bahwa kesalahan tidak terjadi; tetapi jejak dari wujud kesombongan yang halus memang muncul. Inilah sebabnya Anda tidak mampu memusatkan hati Anda pada tugas apa pun; yang ada hanyalah ketidaktertarikan dan Anda hanya merasakan kesedihan. Anda kemudian ingin pergi ke tempat sunyi atau berpikir untuk tidur. Anda ingin beristirahat atau menjauh dari keluarga untuk sementara waktu. Alasan dari semua keadaan ini adalah keajaiban dari jejak sesuatu. Bahkan jangan menyebutnya keajaiban (kamal), tetapi sebut saja itu pergolakan (dhamaal). Sepenuhnya tanpa ego berarti dengan mudah menjadi halus dan tak berwujud jasmani. Terkadang, Anda tidak ingin melakukan apa pun. Anda berpikir: Apakah ini akan menjadi jadwal kita sepanjang waktu? Harus ada beberapa perubahan. Anda mengalami tahapan ini bahkan tanpa Anda inginkan.

Ketika Anda menjadi tanpa ego, Anda tidak akan mau turun dari tahapan halus dan tak berwujud jasmani. Anda akan mengalami diri Anda tenggelam di dalamnya. Mengapa? Tahapan asli Anda adalah tak berwujud jasmani, bukan? Jiwa tak berwujud jasmani telah memasuki badan itu; badan itu tidak masuk ke dalam jiwa, tetapi jiwalah yang memasuki badan itu. Jadi, wujud asli Anda yang abadi adalah tak berwujud jasmani, bukan? Atau, apakah itu makhluk berbadan? Dukungan badan telah diambil, tetapi siapa yang mengambil dukungan itu? Anda, jiwa tak berwujud jasmani, telah mendapat dukungan dari badan jasmani. Jadi mana yang asli: jiwa atau badan? Jiwa. Apa Anda yakin tentang ini? Apakah mudah untuk menstabilkan diri Anda pada tahapan asli atau pada tahapan mengambil dukungan? Mana yang mudah?

Pintu masuknya kesombongan adalah satu kata. Apa kata itu? Itu adalah kata "saya". Latihlah: setiap kali kata "saya" digunakan, bawalah wujud aslinya ke depan Anda. Siapa saya? Apakah saya adalah jiwa, atau apakah: "Saya adalah si ini dan itu"? Anda memberi orang lain pengetahuan tentang bagaimana kata "saya" membuat Anda terbang dan bagaimana kata "saya" yang sama itu membuat Anda jatuh. Jika, dengan mengucapkan kata "saya", wujud tak berwujud jasmani asli Anda diingat, dan menjadi alami, maka pelajaran pertama ini mudah, bukan? Jadi periksalah ini. Tanamkan kebiasaan ini. Begitu Anda berpikir tentang "saya", wujud tak berwujud jasmani muncul dalam kesadaran Anda. Berapa kali Anda mengatakan "saya"? "Saya mengatakan ini." "Saya akan melakukan ini." "Saya berpikir begini." Anda menggunakan kata "saya" berkali-kali. Jadi ini adalah cara mudah untuk menjadi tak berwujud jasmani dan halus. Setiap kali Anda menggunakan kata "saya", biarlah wujud tak berwujud jasmani dan asli Anda langsung muncul di depan Anda. Apakah ini sulit atau mudah? Kualifikasi Anda kemudian pasti akan menjadi sama dengan tujuan Anda. Cukup gunakan cara mudah

untuk menjadi tanpa ego ini dan buktikan sendiri. Biarlah "saya" dari kesombongan badan Anda ini berakhir. Kata "saya" itulah yang membawa Anda ke dalam kesombongan badan. Jika Anda menyadari wujud "saya, jiwa tak berwujud jasmani", maka kata "saya" ini akan membawa Anda melampaui kesombongan badan. Ini benar, bukan? Sepanjang hari, Anda mungkin menggunakan kata "saya" 25 sampai 30 kali. Anda mungkin tidak mengatakannya, tetapi Anda mungkin memikirkannya. "Saya akan melakukan ini, saya akan melakukan itu." Bahkan ketika Anda membuat rencana, apa yang Anda pikirkan? Ketika Anda telah berlatih melakukan sesuatu berkali-kali, apa yang akan terjadi pada kesadaran Anda akan wujud jiwa Anda? Itu akan membuat Anda tak berwujud jasmani. Jadilah tak berwujud jasmani, jadilah malaikat halus, laksanakan tugas Anda dan kemudian jadilah tak berwujud jasmani sekali lagi. Jalinlah hubungan dengan relasi karma Anda. Jangan ada ikatan apa pun dalam suatu hubungan. Memiliki keangkuhan badan berarti memiliki semacam ikatan karma. Menjalin relasi dengan badan berarti memiliki relasi karma. Ada perbedaan antara keduanya. Ada perbedaan antara mengambil dukungan dari badan itu dan berada di bawah pengaruh badan itu. Dengan mengambil dukungan dari badan itu, seorang malaikat dan jiwa tak berwujud jasmani tidak akan memiliki ikatan apa pun dari badan; mereka akan memiliki hubungan, tetapi tidak memiliki ikatan apa pun. Tahun ini, BapDada akan melihat hasilnya: sejauh mana tujuan dan kualifikasi Anda untuk menjadi tanpa ego, malaikat halus, dan tak berwujud jasmani, menjadi setara.

Tanda keagungan adalah kerendahan hati. Semakin besar kerendahan hati, maka jiwa dengan sendirinya akan semakin besar di hati setiap orang. Tanpa memiliki kerendahan hati, Anda tidak bisa menjadi master pemberkah kebahagiaan bagi semua. Kerendahan hati dengan mudah membuat Anda tanpa ego. Benih kerendahan hati dengan sendirinya memungkinkan Anda mencapai buah keagungan. Kerendahan hati adalah cara mudah untuk mengklaim berkah dari hati setiap orang. Jiwa dengan kerendahan hati dengan mudah diberi tempat cinta kasih di hati setiap orang. Kerendahan hati dengan sendirinya membuat Anda layak dipuji. Tanda khusus Anda menjadi tanpa ego adalah kerendahan hati Anda. Ada kerendahan hati dalam sikap Anda, kerendahan hati dalam drishti Anda, kerendahan hati dalam kata-kata Anda dan juga kerendahan hati dalam koneksi serta hubungan Anda. Seharusnya Anda tidak mengatakan: "Itu tidak ada dalam sikap saya, tetapi kata-kata itu muncul begitu saja". Tidak, apa pun yang ada dalam sikap Anda, maka itu akan menjadi drishti Anda. Untuk itu, dan apa pun yang ada dalam kata-kata Anda, itu juga akan ada dalam koneksi dan hubungan Anda. Harus ada kerendahan hati dalam keempat hal ini. Jika ada kerendahan hati dalam tiga hal dan tidak ada dalam satu hal sisanya, maka ada celah untuk memungkinkan kesombongan masuk. Ini dikenal sebagai malaikat. Jadi, apakah Anda mengerti apa yang diinginkan BapDada dan apa yang Anda inginkan? Keinginan keduanya sama. Sekarang biarlah perbuatannya sama.

Apa rencana baru untuk pelayanan yang akan Anda buat untuk masa depan? Anda telah membuat beberapa rencana dan Anda masih harus membuat lebih banyak rencana. Baik untuk masa depan, untuk tahun ini, maupun untuk tahun-tahun mendatang, Anda mengatakan tentang rencana masa depan bahwa Anda akan menyampaikan kelas, Anda akan memperluas kontak dan relasi, Anda akan mengadakan program berskala besar dan kecil; Anda berpikir tentang hal ini. Namun, sesuai dengan kecepatan waktu sekarang, kecepatan pelayanan juga harus sama cepatnya. Bagaimana itu akan terjadi? Anda melakukan pelayanan melalui kata-kata serta melalui relasi dan koneksi. Anda juga melayani melalui mental Anda. Namun, yang dibutuhkan sekarang adalah keberhasilan pelayanan yang lebih besar dalam waktu yang lebih singkat. Sukses berarti hasil. Cara untuk mencapainya adalah: bersama dengan kata-kata, pertama-tama jadikan tahapan Anda dan vibrasi tempat Anda kuat. Misalnya, pelayanan apa

yang dilakukan oleh sosok (patung) tidak hidup Anda? Mereka memuaskan begitu banyak pemuja dengan vibrasi mereka. Mereka melakukan ini, bukan? Pernahkah anak-anak *double foreigner* melihat kuil mereka? Itu adalah kuil Anda, bukan? Atau, apakah kuil-kuil itu hanya milik orang-orang Bharata? Kuil-kuil itu juga milik Anda. Patung Anda melakukan pelayanan. Jadi, tentu saja Anda tetap melayani dengan kata-kata, tetapi sekarang buatlah rencana yang sedemikian rupa, sehingga bersama dengan kata-kata, Anda bisa menciptakan metode melayani dengan vibrasi, sehingga vibrasi dan kata-kata melakukan tugas ganda. Vibrasi bertahan untuk waktu yang lama. Saat orang mendengar kata-kata, banyak yang melupakannya, sedangkan kesan dari vibrasi bertahan lebih lama. Anda telah mengalami dalam hidup Anda bahwa vibrasi yang negatif mampu bertahan dalam mental dan intelek Anda dalam jangka waktu yang lama. Seberapa lama vibrasi negatif itu bertahan? Itu tetap berada di dalam diri Anda, bukan? Pada saat itu, kata-katanya sudah dilupakan, tetapi kesannya tertinggal di dalam mental dan intelek Anda dalam bentuk vibrasi. Untuk berapa lama Anda tetap berada di bawah pengaruh vibrasi orang lain dan berinteraksi dengan orang-orang tersebut atas dasar vibrasi itu? Ini terjadi, bukan? Entah negatif maupun positif, dampak vibrasi sangatlah sulit dihilangkan.

Namun, untuk menyebarkan vibrasi spiritual, pertama-tama akhirilah vibrasi sia-sia dalam mental dan intelek Anda. Hanya dengan begitu, Anda bisa menyebarkan vibrasi spiritual. Jika Anda memiliki vibrasi yang sia-sia tentang seseorang, Anda tidak bisa menyebarkan vibrasi spiritual. Vibrasi sia-sia menjadi dinding di depan vibrasi spiritual. Betapa pun kuatnya matahari, jika ada tembok di depannya, atau jika ada awan, cahaya matahari tidak bisa menembusnya. Jadi, vibrasi yang kuat itu bagaikan dinding, sedangkan vibrasi yang lebih ringan itu bagaikan awan tipis atau awan hitam. Semua itu tidak membiarkan vibrasi spiritual mencapai jiwa. Ada banyak hal yang dapat ditangkap di laut pada saat bersamaan oleh orang yang menebarkan jala, dan beberapa orang menebarkan jalanya dan membuat banyak orang menjadi milik mereka pada saat yang bersamaan. Dengan cara yang sama, vibrasi mampu menarik banyak jiwa pada saat yang bersamaan. Vibrasi menciptakan atmosfer. Jadi, pada saat melakukan pelayanan di masa mendatang, bersama dengan sikap mental Anda, lakukan pelayanan dengan vibrasi Anda juga, maka kecepatannya akan tinggi. Jika, bersama dengan vibrasi dan atmosfer, Anda melakukan pelayanan dengan kata-kata, Anda akan mendatangkan manfaat bagi banyak jiwa pada saat yang bersamaan.

Untuk program, manfaatkan lebih banyak panggung yang sudah disiapkan. Tingkatkan bentuk pelayanan itu. Mengambil kerja sama ini dari kontak Anda bisa memperluas jenis pelayanan ini. Tingkatkan kerja sama dari jiwa-jiwa yang mau bekerja sama, dengan cara apa pun. Kemudian, dengan bekerja sama dalam pelayanan, mereka dengan sendirinya akan menjadi yogi yang mudah. Ada jiwa-jiwa yang tidak langsung menjadi yogi yang mudah. Namun, Anda harus tetap mengambil kerja sama dari mereka, membuat mereka bekerja sama, dan seiring dengan mereka melangkah maju dalam memberikan kerja sama, kerja sama mereka akan membuat mereka menjadi yogi. Jadi, bawalah jiwa yang bekerja sama ke panggung pelayanan. Manfaatkan kerja sama mereka dengan cara yang bermanfaat. Apakah Anda mengerti apa yang harus Anda lakukan? Bahkan seandainya ada satu jiwa saja yang memberi atau menerima kerja sama, jiwa itu akan melangkah maju dengan mudah dengan berkah instan dan menjadi instrumen untuk melayani banyak orang.

Bersamaan dengan itu, sepanjang tahun, tetapkan bulan-bulan untuk latihan upaya khusus bagi diri sendiri dan untuk mengembangkan kekuatan luhur. Anda menyebutnya tapasya, retreat atau bhatthi. Oleh karena itu, menurut masing-masing negara, tetapkan dua bulan untuk ini sesuai musim: dua bulan

untuk tapasya, dua bulan untuk program berskala kecil, dua bulan untuk program berskala besar. Tetapkan kegiatan dengan cara ini. Anda tidak seharusnya menjadi terlalu sibuk melakukan pelayanan selama 12 bulan sehingga tidak ada waktu untuk kemajuan diri. Sesuai dengan negara dan musim di negara itu, biarlah ada waktu khusus untuk kemajuan Anda sendiri karena ada kalanya pelayanan di luar tidak mungkin dilakukan. Mustahil Anda tidak melakukan pelayanan sepanjang tahun. Demikian pula sebaliknya, bertapasya sepanjang tahun juga tidak mungkin dilakukan. Karena itu, pertahankan keduanya dalam tujuan Anda. Setiap negara, baik Bharata maupun di luar negeri, bisa menentukan waktu sesuai dengan tempat Anda: waktu di mana pelayanan dan kemajuan diri bisa berlangsung bersamaan.

Ini adalah penutupan musim tahun ini. Ada upacara pada saat penutupan, dan selain itu, dalam hal spiritual, juga dilakukan persembahan. Jadi apa yang akan Anda persembahkan? Persembahkan satu hal khusus dengan mental dan intelek Anda, bukan hanya dengan kata-kata. Jangan hanya membacakannya, tetapi persembahkan itu dengan mental dan intelek, dan kemudian lihat bagaimana kemajuan terjadi dalam diri dan pelayanan dengan kecepatan tinggi. Jadi gelombang hari ini adalah mempersembahkan setiap vibrasi sia-sia untuk setiap jiwa. Bisakah Anda mempersembahkan ini, atau akankah masih ada sedikit yang tersisa? Jangan berpikir, "Orang ini memang seperti itu, jadi vibrasinya akan tetap ada." Tidak peduli seperti apa orang lain itu, jika Anda mengubah vibrasi negatif Anda dan memiliki vibrasi positif, jiwa itu pasti akan berubah dari negatif menjadi positif, karena selama masih ada vibrasi sia-sia dalam mental dan intelek saat melakukan pelayanan, pelayanan tidak bisa dilakukan dengan kecepatan tinggi.

Dengan vibrasi spiritual dan sikap mental Anda, selagi duduk di suatu tempat, Anda mampu melakukan transformasi sekuat yang Anda inginkan, karena sikap mental (vritti) seseorang itu bagaikan roket; itu adalah roket spiritual. Anda akan mampu menjangkau jiwa-jiwa, sejauh dan sebanyak yang Anda inginkan, dengan sikap mental, vibrasi, dan atmosfer Anda yang kuat. Sekalipun mereka benar-benar salah, Anda tidak boleh meresapkan kesalahan mereka. Anda mengerti bahwa itu salah, jadi mengapa Anda meresapkan sesuatu yang salah? Apakah ini shrimat? Memahaminya adalah persoalan lain. Bagaimanapun juga, jadilah penuh pengetahuan, tetapi selain menjadi penuh dengan pengetahuan, Anda juga harus menjadi kuat dan jangan meresapkannya ke dalam diri Anda, melainkan akhirilah itu. Memahaminya adalah satu hal, tetapi meresapkannya merupakan hal yang berbeda, dan mengakhirinya juga merupakan persoalan lain. Jadi, Anda memang paham bahwa itu salah dan ini benar; bahwa orang ini memang begitu, tetapi jangan meresapkannya ke dalam diri Anda. Anda tahu cara meresapkannya, tetapi Anda tidak tahu cara mengakhirinya. Pengetahuan berarti pengertian. Namun, orang yang berakal sehat adalah orang yang mengetahui cara memahami sesuatu, cara menghapus sesuatu, dan juga cara mengubah sesuatu.

Jadi, dalam musim ini, sepanjang tahun ini, buatlah mental dan intelek Anda benar-benar bebas dari kesia-siaan. Kesia-siaan inilah yang memperlambat kecepatan tinggi menjadi kecepatan biasa. Oleh karena itu, tahun ini ada upacara penyelesaiannya, yaitu persembahan. Jadilah benar-benar bersih. Tidak peduli seperti apa mereka, pamilah dan maafkanlah mereka. Kembangkan vibrasi suci dengan sikap mental penuh restu baik dan perasaan suci. Saat Anda menjalani kehidupan spiritual sampai akhir, sikap mental ini dan vibrasi itu akan meningkatkan pelayanan Anda. Anda kemudian akan mampu untuk sedikit-tidaknyanya menciptakan 900.000 jiwa dengan sangat cepat. Apakah Anda mengerti apa yang harus dipersembahkan? Sikap mental yang sia-sia dan vibrasi kesia-siaan. Kemudian, lihatlah sendiri,

bagaimana Anda mampu menjadi seorang yogi alami dan malaikat dalam sifat alami Anda. Adakanlah retreat untuk pengalaman ini. Adakanlah lokakarya – bukan tentang "bagaimana itu akan terjadi?", melainkan "beginilah yang akan terjadi".

Kepada mereka yang terus-menerus terbang berulang kali dengan keyakinan dan intoksikasi: "Saya adalah jiwa yang tak berwujud jasmani", kepada jiwa-jiwa rendah hati yang mencapai keagungan melalui kerendahan hati mereka yang konstan, kepada semua jiwa luhur dan rendah hati yang menjadikan tahapan halus dan tak berwujud jasmani mereka alami dan menjadikannya sebagai sifat mereka, terimalah berlimpah cinta kasih serta salam dan namaste dari BapDada.

Berkah: Semoga Anda sama sekali tidak mengetahui apa pun tentang keinginan dan terus-menerus puas dengan kehidupan mati selagi hidup ini.

Anda anak-anak telah mati selagi hidup agar bisa senantiasa puas. Di mana ada kepuasan, di situ ada semua kebajikan luhur dan semua kekuatan, karena Anda telah menjadikan Sang Pencipta sebagai milik Anda. Setelah menemukan Sang Ayah, Anda telah menemukan segalanya. Bahkan andaikata Anda mengumpulkan semua keinginan Anda, Anda sesungguhnya telah menerima jutaan kali lebih banyak dari itu. Dibandingkan dengan ini, keinginan itu hanya bagaikan lampu di depan matahari. Jangankan memunculkan pertanyaan mengenai keinginan, Anda bahkan tidak mengenal apa pun tentang keinginan. Anda penuh dengan semua pencapaian, dan inilah sebabnya, Anda sama sekali tidak mengetahui apa pun tentang keinginan dan menjadi permata kepuasan yang konstan.

Slogan: Mereka, yang sanskaranya luwes, mampu menyesuaikan diri dengan situasi apa pun.

*****OM SHANTI*****